



ningún momento mi intención ha sido referirme a la persona de la senadora. Esto porque no me corresponde, no viene al caso y menos es mi estika. El mismo estilo que tampoco tuve al referirme al golpe militar en una entrevista anterior publicada por su diario, en la que nunca y de ningún modo llamé ni llamaría "pronunciamiento" militar.

El pasado 16 de diciembre los vecinos del distrito 25 me entregaron su apoyo gracias a lo cual asumiré como diputada en marzo próximo. Sin lugar a dudas que mi trabajo, cercanía con la gente y por sobre todo mi honestidad hicieron que el 28,8% de los ciudadanos de Macul, San Joaquín y La Cintura creyeran en mí. Por ello, la necesidad de precisar mis palabras y evitar, así, inconvenientes artificiales o gratuitos.

Ximena Vidal Lazaro

Diputada electa

588312

Muerte por sida

Sobre la muerte de Andrés Pérez, me llama la atención que los artistas, que dicen no tener doble estándar, que llaman las cosas por su nombre, que constantemente alardean en televisión de lo transparentes que son y

que no dudan en criticarlo todo, en esta ocasión se hayan puesto el "manto del silencio" con relación a la causa de muerte. ¿Por qué no decir abiertamente que murió de sida? Creo que no es vergonzoso sufrir esta enfermedad, ni que sea escandaloso hablar de este tema. En televisión el señor Pérez asumió su homosexualidad, personalmente lo vi, por lo tanto sería bueno decir la verdad. ¿Para qué? Para que de una vez por todas eduquemos a nuestros hijos y a la juventud de este país sin hipocresía y les enseñemos que si optamos por una calidad de vida diferente, también tenemos que asumir las consecuencias de esta elección, en todo orden de cosas. Esta noticia debió servir para informar más a los jóvenes sobre esta mortal enfermedad, y no hacerla parecer como algo que debe ocultarse para no perjudicar ni la imagen ni la vida privada de una determinada persona. Que la muerte de este señor no sea en vano, que sirva de ejemplo, y quienes tengan su misma condición se cuiden, tomen precauciones y tengan libertad de elegir su pareja sexual, pero responsablemente. No es mi intención ofender, tan sólo expresar lo que pienso.

Maria Retamal X

los ultimátiles 2002.11

Muerte por sida [artículo] María Retamal

Libros y documentos

AUTORÍA

Retamal, María

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Muerte por sida [artículo] María Retamal

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)